

6月 定例会

▼平成29年度の補正予算のほか、条例改正など、31議案を可決(承認・同意)しました。

また、議会ICT化を図るため、今定例会から、タブレット端末の活用による議案審議について、試験運用を行いました。

補正予算

『平成30年8月末の全中学校給食開始を目指しています』

約7億4,600万円を減額する平成29年度の一般会計補正予算を可決しました。

委員会での主な審査内容は、次のとおりです。

厚生文教委員会

*中学校給食センター建設事業費

(概要)

本年2月に、国から学校施設環境改善交付金の交付決定を受け、平成29年度の単年度事業として実施を予定していたが、平成30年度において、同交付金の2回目の交

付が見込まれるため、平成29年度の関連予算を減額し、平成30年度の債務負担行為として計上するもの。なお、全中学校での給食開始時期は、従来の計画どおり平成30年8月末を予定。

〔補正額〕

△10億9,520万1,000円

〔審査内容〕

Q 2回目の学校施設環境改善交付金は、確実に30年度に採択されるのか。

A 文部科学省における補助金の採択方針では、すでに一度交付決定を受けた事業に対して、2回目以降は最優先の交付対象とすることが示されている。すでに、本年2月に1回目の交付決定を受けているため、2回目も採択が見込まれる。



(中学校給食センターの完成予想図)



▼注1: 市の事業や事務が単年度で終了せず、後の年度においても支出しなければならない場合に、あらかじめその内容を予算で決めておくこと。